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Protokoll der FK vom 03.12.2020 

Anwesende Fachschaften: Lehramt GHR (Jacky [FSB], Larissa), Geoinformatik (Thomas [FSB]), Germanistik (Moritz 
[FSB], Christian), Geolök (Leah), Anglistik (Tillmann), UFG (Ahmed), Anglistik (Enya), Geschichte (Lars, Pogo), 
Mathe & Info (Addick, Patrick), Ev. Theologie (Gerrit), WiWi (Lea), Pädagogik (Maximilian), kath. Theol. (Florian), 
Soziologie (Melanie), Romanistik (Theresa), Sport (Johannes), Politikwissenschaft (Sarah), Pharmazie (Hannah 
Patrick), Philosophie (Lars) 

➔ Anwesend: 19 
➔ Gäste: AStA-Vorsitz (Ronja), AStA-Finanzreferat (Jan) 

Redeleitung: Moritz Protokoll: Thomas Beginn: 18:15 Uhr 
TOP 1: BEGRÜSSUNG UND VORSTELLUNGSRUNDE ........................................................................................ 1 

TOP 2: TAGESORDNUNG UND ALTES PROTOKOLL ......................................................................................... 1 

TOP 3: BERICHTE AUS DEN FACHSCHAFTEN UND DEM FACHSCHAFTENREFERAT ............................................. 1 

TOP 4: BERICHTE AUS DER STUDIERENDENSCHAFT ...................................................................................... 1 

TOP 6: BERICHTE AUS FBRs, SENAT, KOMMISSIONEN UND ANDEREN GREMIEN .............................................. 1 

TOP 7: WEITERE BERICHTE ......................................................................................................................... 1 

TOP 8: (FINANZ-) ANTRÄGE ......................................................................................................................... 1 

TOP 9: TERMINE ......................................................................................................................................... 1 

TOP 1: BEGRÜSSUNG UND VORSTELLUNGSRUNDE 
Moritz begrüßt die Anwesenden. Die Vorstellungsrunde schließt sich an. 
TOP 2: TAGESORDNUNG UND ALTES PROTOKOLL 

Die Tagesordnung wird wie obenstehend beschlossen. 

TOP 3: BERICHTE AUS DEN FACHSCHAFTEN UND DEM FACHSCHAFTENREFERAT 

Aus den Fachschaften: 

… 

Aus dem Fachschaftenreferat: 

Fachschaftsbesuche: Ihr könnt uns nach wie vor zu Treffen mit euch einladen. 

Wir, das Fachschaftenreferat, würden gerne eine Testphase für den Messengerdienst Discord starten. Dafür 
erheben wir ein Meinungsbild unter den Fachschaften. 

Ja: Jan (Physik), Ahmed (UFG), 

Nein: Larissa (GHR), 

… 

TOP 4: BERICHTE AUS DER STUDIERENDENSCHAFT 

StuPa: hat am Montag, 16.11, getagt. Es wird auch nächsten Montag wieder tagen. … 

AStA: 

Ronja:  

AStA-Vorsitz sitzt auch im Krisenstab der Universität. Es werden höchstwahrscheinlich dieselben 

Freiversuchsregelungen wie letztes Semester für Prüfungen etc. beschlossen (noch nicht final). 

Morgen, 18.11, findet eine abschliessende Anhörung zu diesem Thema statt. 

Es finden weiterhin SemesterTicket-Verhandlungen statt. Es fanden mehrere WDR-Beiträge den AStA 

betreffend statt. Themen können noch kommuniziert werden. 

Die Kommunikation zwischen den Fachschaften soll durch häufigere Präsenz des AStA in der FK 

(monatlich) verbessert werden. Wünsche bezüglich spezieller Themen können gerne gestellt werden. 

 

Jan (Physik):  

AK Bauprojekte findet am 19.11 statt. Hauptvertretung und Stellvertretungen sind ausgeschrieben. 

Bewerbungen (für Einzelstellen, können aber die Unterstützung einer Fachschaft haben) für das 

http://www.fachschaften.ms/
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Projekt „Musik-Campus“ können noch verschickt werden (spezielle Vorkenntnisse aus anderen 

Ausschüssen / Stellen sind nicht zwingend notwendig).  

Aufgabenfeld umfasst das Referieren von Prozessentwicklungen und Mitarbeit an Workshops und 

öffentliche Information. 

Finanzanträge der Fachschaften an das Finanzreferat können noch für 3 Wochen abgesendet werden 

(bis zum 7. Dezember). Fachschaften haben bis dahin Zeit. Auch im Dezember soll wieder ein Treffen 

der Finanzer der Fachschaften stattfinden. Alles was ab dem 1. Januar verschickt wird, unterliegt einem 

neuen Haushalt (Gelder des vergangenen Jahres könnten verfallen). 

… 

TOP 5: BERICHTE AUS FBRs, SENAT, KOMMISSIONEN UND ANDEREN GREMIEN 

Ronja: Senat hat getagt. Eine weitere Sitzung ist am 9.12. 

… 

TOP 6: WEITERE BERICHTE 
Weitere Berichte finden sich im Fachschaften Wiki (https://wiki.fachschaften.ms). 

Leah (GeoLök): Projekt der Inklusionstutorinnen: beeinträchtigte Studierende sollen mehr in den Unialltag 

eingebunden werden.  

Projekttag am 3.12: barrierefreie Stadtführung durch Münster  

Johannes Clausing: wie soll mit den Personenwahlen der konstituierenden Sitzung für bestimmte Gremien ablaufen? 

- Es gibt Online-Tools auf den Plattformen, für anonyme Abstimmungen, werden per Mail mitgeteilt 

Jacky: Klärung der Fragen bzgl. der Wahl eines Fachschaftenbeauftragen  

Jan stellt Fragen an die Bewerber (Sarah / Moritz), ob sie zum AStA-Plenum erscheinen würden 

Sarah: Melanie (Soziologie), Ev. Theologie, Romanistik 

Moritz: Ahmed (UFG) Germanistik, Anglistik, Larissa (GHR) 

Jan: wie viele Sitzungen gibt es für die FK dieses Jahr noch? Planmäßig noch 5 Sitzungen bis zum 22.12. bzw. 

23.12. 

 

TOP 7: (FINANZ-) ANTRÄGE 

abstimmungsreife Anträge: 

Hauptantrag der Fachschaften-Finanzordnung 

- Ja: Politik, UFG, Soziologie 

Nein:             

Enthaltungen: 

1. Änderungsantrag zum Schlüssel 

- Ja: Pharmazie, WiWi 

Nein: UFG 

Enthaltungen: Politik, Soziologie 

2. Änderungsantrag zum Haushalts-Veto 

- Ja: Pharmazie, UFG, Politik, Soziologie,  

Nein: 

Enthaltungen: 

3. Änderungsantrag zu den Erstattungsanträgen 

- Ja: UFG, WiWi, Politik, Soziologie 

Nein: Pharmazie 

Enthaltungen 

4. Änderungsantrag zu redaktionellen Änderungen 

- Ja: UFG, Politik, Pharmazie, WiWi, Soziologie, 

Nein: 

Enthaltung 

 

Antrag der Kath. Theologie auf Unterstützung  

Lars stellt eine Rückfrage der Notwendigkeit der Veranstaltung im Allgemeinen und des Sinns von Briefpost 

anstelle von Emails 

Florian antwortet: es entsteht zwar Müll, aber es wird recyclebares Material verwendet; man will einige kleine 

https://wiki.fachschaften.ms/
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Extras mitverschicken und eine positive Atmosphäre schaffen; das digitale Format soll damit erweitert werden; es 

werden Anträge, die Tagesordnung, etc. per Post verschickt, nicht die umfangreicheren Dokumente; 

Die Software muss digital über das gesamte Land einsetzbar sein = Freeware und Servernutzung fallen deshalb 

aus; deswegen Open Slides; Werbematerial sollte auch mitverschickt werden (kleinere Giveaways) 

- Ja: Physik, UFG 

Nein: 

Enthaltung: 

 

Antrag der Fachschaft Sport bzgl. GEMA 

Jan: hat die Fachschaft kein Geld mehr? (Eigenanteil wird nicht genannt). 

Johannes antwortet: der Antrag sollte den Anstoss geben, für solcherlei Fälle darauf aufmerksam zu machen, dass 

man rein eventuell Gelder dafür beantragen kann; die Fachschaft Sport gelobt aber Besserung 

Ahmed: könnte theoretisch jedem und jeder Fachschaft passieren 

Jan: die Fachschaften können rein rechtlich nicht verklagt werden, das Finanzreferat ist in dieser Hinsicht tätig 

- Ja: UFG 

Nein: 

Enthaltung: 

Ist ein Antrag bei 5 Nein-Stimmen automatisch abgelehnt?  

Nein, ist er nicht. Es gibt keine automatische Sperrminorität 

 

laufende Anträge: 

… 

neue Anträge: 

… 

TOP 8: TERMINE 

Corona-AK am Donnerstag, 18 Uhr c.t. 

 … 

Die FK endet um 19:30 Uhr. 
Die nächste FK findet am 24.11. um 18 Uhr c.t. 

online statt (https://wwu.zoom.us/j/95519172058). 

https://wwu.zoom.us/j/95519172058

